



Antoine Bell n'a pas masqué son courroux dans une interview accordée à la BBC.

André Onana a dit adieu à la sélection du Cameroun. C'était dans un message qu'il a diffusé sur les réseaux sociaux, au lendemain de la coupe du monde au Qatar , où il avait été chassé de la tanière pour une sombre affaire « disciplinaire ».

André Onana a donc pris sa retraite internationale à seulement 26 ans. La nouvelle a fait l'effet d'une bombe dans les milieux de football camerounais. L'ancien gardien du Cameroun et de Marseille, Joseph Antoine Bell a réagi, dans une interview accordée au journaliste de la BBC Osasu Obayiuwana.

Le double vainqueur, meilleur gardien de la CAN 1984 et 1988 n'a pas caché sa déception de voir le gardien Onana raccrocher ses crampons avec l'équipe du Cameroun: **«C'est une situation qui laisse sans voix, qu'un joueur aussi talentueux prenne sa retraite à un âge aussi précoce. Il y a quelque chose de profondément mauvais»**, a déploré Bell.

Par la suite, le légendaire gardien de but , 70 sélections avec le Cameroun, a pointé vertement la Fecafoot de Samuel Eto'o. **« Quand on souffre, on souffre seul. Je comprends ce qu'Onana, mon fils, est en train de vivre... Si cela peut arriver à un tel joueur comme lui, qu'arrive-t-il à ceux qui sont bien moins talentueux ? Si le Cameroun dit qu'on peut**

continuer sans lui malgré son talent, et son cas très médiatisé, qu'arrive-t-il aux Camerounais qui sont tout aussi talentueux mais qui sont traités de la même manière qu'Onana, sans que l'attention du public soit portée sur leur traitement ?», s'est interrogé l'ex footballeur professionnel, aujourd'hui âgé de 68 ans. ***«J'espère vraiment que ce nouveau cas de joueur qui prend sa retraite, de cette manière, va obliger les responsables à se regarder vraiment et à regarder leur qualité de gestion, afin de trouver des réponses»***, a conclu Bell Joseph Antoine.